

Le soleil, la lune et le nuage - 1/2

Pourquoi le nuage cache le soleil et la lune ? Il s'agit là d'un conte malgache que ma mère me racontait quelquefois lorsque j'étais enfant (à raconter aux vôtres pour ceux qui en ont ou à ne pas oublier lorsque vous en aurez) ... C'est mignon comme tout, alors je vous le fais partager...

Il était une fois trois frères et sœurs : Soleil (l'aîné), Lune (la cadette) et Nuage (le benjamin).

La distribution des zébus

Un jour, Dieu, leur père, leur donna des zébus (sorte de bœuf domestiqué avec une bosse au niveau du garrot). Soleil en reçut quatre, Lune trois et Nuage deux.

Chacun éleva ses zébus qui eurent des petits. Soleil se retrouva alors avec dix zébus, Lune six et Nuage trois.

La maladie de Dieu

Malheureusement, Dieu tomba gravement malade et appela un guérisseur (le médecin chez nous - lol).

- Vous ne vous rétablirez jamais sans le sacrifice d'un zébu.
- S'il en est ainsi, que l'on réunisse tous mes enfants, répondit Dieu.

Le refus de Soleil

- Soleil, dit le guérisseur, il faut que tu donnes un de tes zébus afin de guérir ton père sinon il risque de mourir !

- Mais je n'ai que dix zébus dit-il. Si j'en sacrifie un, je n'en aurais plus que neuf, qui ne peut être divisé en parts égales. Demandez à Lune.

Le refus de Lune

- Lune, il faut que tu cèdes un de tes zébus pour guérir ton père, sinon il risque la mort !

- Mais, je n'ai que six zébus. Si j'en offre un, il ne m'en restera plus que cinq. Demandez plutôt à Nuage.

Le soleil, la lune et le nuage - 2/2

Et Nuage ?

- Nuage, il faut que tu concèdes un de tes zébus pour soigner ton père qui est gravement malade. Sans zébu, il risque de succomber.

- J'accepte.

Nuage concéda à ce que l'on immole un de ses zébus pour en extraire la viande, qui mélangée à des herbes locales renfermant des vertus spéciales (lol – remarquez la précision) ont permis de soigner Dieu.

Et le nuage fut

Une fois remis de sa maladie. Dieu fit venir ses enfants de nouveau.

- Aujourd'hui, je suis guéri et j'ai quelques mots à vous adresser mes chers enfants.

Soleil, toi l'aîné, je t'ai donné le plus grand nombre de zébus. Mais tu n'as pas voulu m'en proposer un seul, même pour me guérir.

Lune, toi non plus, tu n'as pas voulu m'en donner.

Nuage, tu as bon cœur. Tu es le plus sage et le plus affectueux. Je ne t'en avais donné que deux et tu en as sacrifié un pour moi.

Ainsi, à partir d'aujourd'hui, quel que soit ton éclat, Soleil, ou tes reflets, Lune, vous vous effacerez tous deux devant le passage de Nuage.

Voilà pourquoi, jusqu'à maintenant, la lumière du soleil et les reflets de la lune s'estompent lorsque le nuage passe.